
207 m²

Réf. V0143LM

980 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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Cette  propriété  est  idéalement  située  dans  le  pittoresque  village  de

Ménerbes,  au  cœur  du  convoité  "triangle  d'or"  du  Luberon,  offre  une

expérience  de  vie  inégalée.Nichée  au  sein  d'un  terrain  paysagé

impeccablement  entretenu  d'environ  3  000  mètres  carrés,  cette

résidence  se  distingue  par  ses  espaces  extérieurs  soigneusement

conçus,  créant  un  véritable  sanctuaire  de  paix  et  de  confort.À

l'extérieur,  une  piscine  récemment  rénovée  de  10,40  x  4,25  mètres,

équipée  d'un  volet  roulant  électrique,  trône  au  milieu  d'une  plage

ensoleillée,  tandis  qu'un  pool  house,  doté  d'une  cuisine  d'été

entièrement ...

This property is ideally situated in the picturesque village of Ménerbes, at the heart

of  the  coveted  "triangle  d'or"  of  Luberon,  offering  an  unparalleled  living

experience.Nestled  within  meticulously  maintained  landscaped  grounds  spanning

approximately  3,000  square  meters,  this  residence  stands  out  for  its  carefully

designed outdoor spaces, creating a true sanctuary of peace and comfort.Outside,

a  recently  renovated  10.40  x  4.  25-meter  swimming  pool,  equipped  with  an

electric rolling cover, reigns in the midst of a sunny terrace. Additionally,  there's a

pool house featuring a fully equipped ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
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